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Jean-Louis Borloo a répondu a la question que lui avait posée Jean-Pierre Sueur à la suite de
l’enquête menée par l’UFC-Que Choisir sur la consommation d’énergie des équipements
ménagers.

>> Lire la question et la réponse

.
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